

Ferienfreizeit Canow 22. August – 2. September 2021

Am 22. August starteten 32 Kinder und Jugendliche, fast alle Mitglieder der Abteilung Schwimmen, in die Ferienfreizeit.



Unser Feriencamp in Canow, bestehend aus 7 Wohnwagen, einem Großzelt, einem Küchenwagen und einem von uns mitgebrachten großen Pavillon, liegt direkt am kleinen Pälitzsee.

Bei der Ankunft war nach einer über 4stündigen Busfahrt, bevor alle ihre Sachen fertig auspackten und sich in den Wohnwagen mehr oder weniger ordentlich einrichteten, erst einmal baden angesagt.



Höhepunkte unserer Ferienfreizeit waren eine Fahrt nach Warnemünde, wo wir eine sehr stürmische und für diese Jahreszeit kalte Ostsee erlebten. Einige Mutige ließen es sich nicht nehmen in die Wellen zu springen, während alle anderen lieber warm angezogen am Strand blieben. Eine für dieses Wetter geplante Hafenrundfahrt konnten wir leider aufgrund der seit wenigen Tagen geltenden 3G-Regel nicht durchführen. Am Nachmittag konnten sich alle noch am Grill aufwärmen, bevor wir bei einsetzendem Regen die Rückfahrt antraten.





An zwei Tagen konnten wir uns Hausboote ausleihen und viele Stunden auf den Seen verbringen. Das Baden sowie Springen vom Dach des Bootes machte sehr viel Spaß. Auch erste Erfahrungen als Steuermann eines Hausbootes konnte so von Einigen erworben werden.



Paddeln mit den vorhandenen Kanus, Sport, Spiel sowie Mannschaftswettbewerbe standen des Weiteren auf dem Programm und viele waren beim Basteln u.a. von Perlentieren kreativ tätig.



Leider war in den letzten Tagen, das Wetter nicht mehr sommerlich und die Wassertemperatur ging auf 16°C zurück.



Ein großer Dank an unsere zwei Küchenfeen Clara und Hannah, welche jeden Tag leckeres Essen für alle (z. B. 150 Pfannkuchen) zauberten.

Viele positive Rückmeldungen und die Erklärungen im nächsten Jahr wieder mitfahren zu wollen, lässt uns das Feriencamp, welches vom 14. bis 25. August 2022 stattfinden wird, planen.

Wolfgang Sturm, Ulrike Wolf